

Lanzamiento en la Región Metropolitana:

Comenzó la primavera con la campaña de Ricardo Lagos

**En un acto de inauguración el jefe de campaña de RM, Jaime Ravinet, llamó a los asistentes a trabajar para alcanzar el triunfo del candidato de la Concertación en primera vuelta.*

En el marco del inicio de la campaña de Ricardo Lagos en la Región Metropolitana, el grupo de escritores y de científicos del Comando de Ciudadanos por Lagos, coordinados por el científico Eric Goles, se reunieron en el café Haití del Paseo Ahumada, para propiciar un diálogo sobre sueños comunes y también para organizar su apoyo al candidato de la Concertación, a quien proclamaron como el único aspirante a la Presidencia que puede dar paso a una perspectiva cultural diversa en este país.

En el encuentro denominado “Un café para soñar” estuvieron presentes, entre otros, la cineasta Tatiana Gaviola y el poeta Raúl Zurita, quien declaró públicamente que “soñar con la solidaridad y compartir los sueños con los otros seres humanos es el único sueño que vale realmente la pena ser vivido”. De esta forma, dicha agrupación de intelectuales dio inicio a la construcción del gran libro de los sueños de Chile, a lo largo de la campaña.

Una vez terminada la reunión, los asistentes comenzaron a caminar hacia la intersección del Paseo Huérfanos con Ahumada, punto en el que se reunieron con más adherentes de Lagos que esperaban la presencia del alcalde de Santiago, Jaime Ravinet, quien hace cuatro días ostenta el cargo de jefe de Campaña del abanderado concertacionista en la Región Metropolitana.

El alcalde llegó a las 12:40 horas al lugar para inaugurar oficialmente la campaña en esta región. “Hoy, 21 de septiembre, Santiago recibe la primavera no sólo en términos de clima sino que también recibe ese nuevo aire, ese nuevo viento que viene de Curanilahue, que significa el gran mensaje de Ricardo Lagos para un país más justo, más equitativo y más solidario”, dijo.

Ravinnet hizo un llamado a “trabajar por un Chile más justo para que el triunfo del 12 de diciembre sea en primera vuelta y eso se juega aquí en Santiago. Nos corresponde, en la Región Metropolitana, ser capaces de consolidar el gran triunfo de Ricardo Lagos para un país donde la igualdad, donde la libertad y la solidaridad sean los inspiradores del trabajo por delante. Yo les pido que a partir de hoy y hasta el 12 de diciembre nos saquemos los

guantes y la chaqueta, recorramos casa por casa llevando este mensaje de esperanza. Hoy la primavera se inicia con una nueva etapa que Chile comienza, con Lagos Presidente”.

Los próximos pasos de la campaña de Ricardo Lagos a nivel metropolitano, es “ser capaces de cubrir cada unidad vecinal, cada comuna con este mensaje de mayor justicia, de mayor igualdad. La idea es que comencemos el trabajo en cada feria, en cada plaza, en cada población, iniciando el trabajo puerta a puerta”, explicó.

Con relación a los rumores en el sentido de que Ravinet sería el sucesor de Genaro Arriagada en su cargo de Director de Campaña, el jefe edilicio aclaró que espera que se recupere y que asuma junto a Adriana Delpiano y Jaime Estévez -quienes también se sumaron al acto- la Dirección Superior en el comando. “Mi tarea es Santiago”, rectificó.

En la ocasión, Jaime Estévez, Subdirector de la campaña de Ricardo Lagos, inició una ronda con las manos tomadas, al igual que Adriana Delpiano, cantando consignas alusivas a Lagos. Además, aprovechó para hacer un llamado a las personas: “Hoy le decimos a la gente que queremos un país en que se respete a la persona. Si la persona es modesta y va a un consultorio o va a un cuartel de policía, debe ser tratada igual que la persona que es pudiente. Hay que respetar. Hay que respetar al trabajador porque no se lo puede echar sin razón. Queremos una campaña que respete a la gente; un gobierno que respete a la gente, una legislación.

Adriana Delpiano, también subdirectora de la campaña, llamó a las mujeres a que “no se dejen encantar por cantos de sirena” y que se sumen a la candidatura que verdaderamente representa los intereses de la mayoría y las reales posibilidades de cambio.

También estuvo presente Jorge Schaulsohn, quien también invitó a trabajar “para garantizar el triunfo de nuestro abanderado”. El ex diputado, también se refirió a la presentación de la nueva etapa de la campaña del candidato de la derecha y afirmó que “en Calama, Joaquín Lavín rindió examen y se sacó un cero porque demostró que no tiene absolutamente nada que ofrecerle a este país. Mientras tanto, Ricardo Lagos en Curanilahue ha hecho una propuesta concreta. Los chilenos que quieran un país con más justicia, más educación, más salud, más igualdad de oportunidades, ya tienen un candidato y es Ricardo Lagos”.

El acto terminó con todos los asistentes, encabezados por Jaime Ravinet, caminando hacia Alameda agitando banderas y entonando canciones ligadas a la campaña presidencial.

**Oficina de Prensa
Comando de Ricardo Lagos**